

Ressort: Gesundheit

Südkorea verkündet Ende der Mers-Epidemie

Seoul, 28.07.2015, 08:45 Uhr

GDN - Die südkoreanische Regierung hat das Ende der Mers-Epidemie verkündet. Mediziner und die Regierung seien zu dem Schluss gekommen, dass die Menschen im Land sich keine Sorgen mehr machen müssten, sagte Ministerpräsident Hwang Kyo Ahn am Dienstag.

Seit dem Ausbruch der Epidemie im Mai starben 36 Menschen in Südkorea an dem Virus. Tausende Schulen wurden geschlossen, die südkoreanische Wirtschaft erlitt schwere Verluste. Die Regierung geriet zunächst für ihre zögerliche Reaktion in die Kritik. Schließlich wurden jedoch umfassende Quarantäneregeln beschlossen, von denen Tausende Menschen betroffen waren und die eine weitere Ausbreitung des Virus verhinderten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58211/suedkorea-verkuendet-ende-der-mers-epidemie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619